



El Aula de Mayores acogió ayer una charla sobre la 'Evolución del sistema defensivo de Ceuta a través del tiempo'. / FOTO ARCHIVO

El Aula de Mayores recorre 'el sistema defensivo de Ceuta a través del tiempo'

Fernando Villada dio a conocer cómo la ciudad fue cambiando según los peligros que la acechaban en cada momento

J.M.R.G.

CEUTA. El Aula de Mayores volvió a acoger una interesante conferencia en la que los alumnos asistentes pudieron seguir ampliando sus conocimientos sobre la ciudad en la que viven. Bajo el título 'Evolución del sistema defensivo de Ceuta a través del tiempo', el arqueólogo de la Ciudad, Fernando Villada hizo un extenso recorrido por los cambios producidos en la ciudad según los peligros que le acechaban en cada momento.

• No cabe duda de que la creación hace años de la llamada Aula de Mayores por la Universidad de Granada en colaboración con la Ciudad Autónoma de Ceuta, fue una magnífica iniciativa. Más de

60 alumnos cursan allí sus estudios y hay muchos más en Ceuta que deberían acercarse a esta posibilidad social, cultural y educativa. Dentro de las actividades de la citada Aula de Mayores, ayer intervi-

no el arqueólogo de la Ciudad Autónoma, Fernando Villada Paredes, quien abordó el tema de la 'Evolución del sistema defensivo de Ceuta a través del tiempo'. Durante la charla, los alumnos pudieron conocer cómo fue cambiando la ciudad, según los peligros que la acechaban en cada momento. Hasta llegar a la actualidad, las murallas, el foso, las líneas exteriores, las galerías y otros recursos de protección fueron preservando la defensa de Ceuta, aportando seguridad a la población.

La Asociación Sibila resalta la mejora del nivel de los alumnos de 'Alfabetización'

J.M.R.G./CEUTA. La Asociación Sibila, a través de la subvención recibida del Servicio Público de Empleo Estatal y la cofinanciación del Fondo Social Europeo a través del programa operativo 'Adaptabilidad y empleo', para proyectos de Obras y Servicios de Interés General y Social está llevando a cabo un curso de 'Alfabetización para la mejora de la calidad de vida de las personas' en las barriadas de San José, Erquicia y Estación del Ferrocarril, con resultados muy positivos en cuanto a partici-

pación y aprendizaje.

Desde la citada asociación se ha resaltado que los objetivos previstos para el mismo se están alcanzando satisfactoriamente, lo cual queda reflejado en las evaluaciones llevadas a cabo, en las que han observado grandes diferencias con respecto a las pruebas iniciales que se realizaron al comienzo del curso.

Los miembros de Sibila destacan que a través de estas pruebas confirman la mejora del nivel de partida de todos los participantes.

Periodistas del Estrecho debatirán sobre 'Democracia y Medios de Comunicación'

J.M.R.G./CEUTA. El XVIII Congreso de Periodistas del Estrecho, fruto del convenio de colaboración existente, desde hace años, entre la Asociación de la Prensa del Campo de Gibraltar y la Asociación de Periodistas del Norte de Marruecos, se celebrará desde hoy y hasta el próximo domingo en las ciudades de Tetuán y Chaouen. El encuentro, que reunirá a algo más de medio centenar de periodistas de ambas orillas del Estrecho, girará en torno, en esta ocasión, al tema 'Democracia y los Medios de Comunicación'.

El congreso será inaugurado esta tarde, en un acto al que, como es tradicional, asistirán autoridades de la región Tánger-Tetuán, y en el que participarán activamente los presidentes de las dos asociaciones de periodistas: Estanislao Ramírez y Musta-

pha Labassi. Previamente, la delegación española será objeto de una recepción oficial por parte del Wali de Tetuán.

La mayor parte de las ponencias y mesas redondas se llevarán a cabo durante la jornada de mañana y girarán en torno a la temática propuesta por los periodistas marroquíes, que en esta ocasión ejercerán de anfitriones y que actualmente están viviendo momentos de reivindicación democrática en su país, con concentraciones y acciones en defensa de la libertad de prensa y la libertad de expresión.

El congreso, que incluirá también encuentros con autoridades y colectivos sociales, así como visitas guiadas a distintos proyectos de desarrollo en el norte marroquí, llegará a su fin el domingo con la elaboración de las conclusiones.

JORNADA CONTABILIDAD Y FISCALIDAD DE PYMES

27 y 28 de mayo de 2011

ORGANIZA



PATROCINAN



Interservicios
Central Internacional de servicios y comunicaciones, S.L.

Lugar: Confederación de Empresarios Ceuta.
Edificio Corona, Paseo de las Palmeras 26-28. Ceuta.

OBJETIVO

Conocimiento exhaustivo de los beneficios fiscales establecidos por la Ley del Impuesto sobre Sociedades, para este tipo de entidades.

CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA

Confederación de Empresarios de Ceuta
Tfno.: 856 200 038 (M^o Ángeles Ojeda Borrás)